

Die Besucher finden das KIBALA spitze

25.07.2014



Wenn Kinder hören, dass es wieder einmal Zeit für ein Museumsbesuch ist, dann hält sich so manches Mal die Begeisterung in Grenzen. Ganz anders ist da, wenn es ins KIBALA in Nürnberg geht. So heißt eine neue dauerhafte Sonderausstellung im DB Museum, die vor allem Kindern und Jugendlichen die Eisenbahn ein bisschen näher bringen soll. Egal ob alte Dampflok oder der ICE - spielen, mitmachen und selbst fahren ist nicht nur erlaubt, sondern ausdrücklich erwünscht und das kommt bei den Besuchern gut an.

Anmoderation:

Wenn Kinder hören, dass es wieder einmal Zeit für ein Museumsbesuch ist, dann hält sich so manches Mal die Begeisterung in Grenzen. Ganz anders ist da, wenn es ins KIBALA in Nürnberg geht. So heißt eine neue dauerhafte Sonderausstellung im DB Museum, die vor allem Kindern und Jugendlichen die Eisenbahn ein bisschen näher bringen soll. Egal ob alte Dampflok oder der ICE - spielen, mitmachen und selbst fahren ist nicht nur erlaubt, sondern ausdrücklich erwünscht und das kommt bei den Besuchern gut an.